
&
CÀMARA MUNICIPÂI DE ÂMCA]I'

APROVADA
us r \tlo DE s[_Rí,tPt

ci\t \R \ \tt \tctPÁl.I)r: \R \(.\Jt
Josenito

PRESIDENTE. FABIANO OTIVEIRA

19 SECRETÁRIO- FÁBIO MEIRETES

20 SECRETÁRIO- PAQUITO DE TODOS

Com a proteção de Deus e em nome do povo aracajuano, às nove

horas e dez minutos, o Senhor Presidente declarou aberta a

Sessão com a presença dos Senhores Vereadores: Anderson de

Tuca (PDT), Adeílson Soares dos Santos (Binho) (PMN/, Breno

Garibalde (DEM), Cícero do Santa Maria (PODE), Eduardo Lima
(REPUBLICANOS), Emília Corrêa (PATRIOTA), Fabiano Oliveira (PP),

Fábio Meireles (PSC), lsac (PDT), Joaguim da Janelinha (PROS),

Linda Brasil (PSOL), José Ailton Nascimento (Paquito de Todos),

(SOLIDARIEDADE), Pastor Diego (PP), Professora Ângela Melo (PT),

Professor Bittencourt (PC do B), Ricardo Marques (CIDADANIA),

Ricardo Vasconcelos (REDE), Sávio Neto de Vardo da Lotérica (PSC),

Sargento Byron Estrelas do Mar (REPUBLICANOS), Sheyla Galba

(CIDADANIA), Vinicius Porto (PDT), (vinte e um) e ausentes os

Vereadores Josenito Vitale de Jesus(N itinho)(PSD ), Doutor Manuel

Marcos(PSD) e Alexsandro da Conceição(Soneca )(PSD)(três), com
justificativas. Lida a Ata da centésima décima primeira Sessão

Ordínária que foi aprovada sem restrições.

ATA DA 111E SESSÃO ORDINÁRIA

43E LEGISLATUR A /''
DIA 25 DE NOVEMBRO DE 2021.
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EXPEDIENTE

Constam do Expediente Requerimentos números 543/2O2I de

autoria da Vereadora Emília Corrêa, 56L,582,583, 3308, 3312 a

3323, 3331 a 3324, 3357 a 3363, 3388 a 339512O2L de autoria do
Vereador Fábio Meireles, Moção número L96l2O2l de autoria do
Vereador Eduardo Lima. lndicações números 325212O2L de autoria
do Vereador Ricardo Marques, 3253 a 3258, 326f a 3300, 3324,
3526, 3327 a 3330, 3343 a 3356, 3396 a 3435/2021de autoria do
Vereador Anderson de Tuca, 3259/202L de autoria da Vereadora
Sheyla Galba, 3260, 3308, 3312 a 3323,333L a 3342,3357 a 3363,
3388 a 3395/2021 de autoria do Vereador Fábio Meireles, 3301 a

3307 /202L de autoria do Vereador Sargento Byron Estrelas do Mar,
3309 a 3311, 3383/2021 de autoria da Vereadora Linda Brasil,

3325/202I de autoria da Vereadora Emília Corrêa, 3364 a

3382/202L de autoria da Vereadora Professora Ângela Melo, 3384
a 3387 /2O2t de autoria do Vereador Adeilson Soares dos Santos
(Binho), 3436/2021 de autoria do Vereador Eduardo Lima. lnscritos
no Pequeno Expediente, usaram da palavra os Vereadores Pastor
Dieto parabenizou o Senado Federal que ontem aprovou o Projeto
de Lei 24/65 dos profissionais de enfermagem. Em outro assunto,
disse que, ontem esteve no Natal lluminado, na Praça Fausto

Cardoso com a família dele e aproveitou o ensejo para convidar a

todos para irem prestigiar, e parabenizou a Fecomércio e os outros
órgãos envolvidos nesta ação. Concluiu deixando a preocupação

dele pelos novos casos de pandemia que estão dispararando fora
no Brasil. Professor Bittencourt fez homenagem ao ex-vereador
Milton Santos, pela criação no Nãtal do Carrocel de Tobias, que na

época, fez muito sucesso. Em outro assunto, informou sobre a

realização da Frente Parlamentar dos Prefeitos e parabenizou o
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prefeito por estar à frente dessa entidade e por representar
Sergipe nesse contexto tão delicado de pandemia, e que no local

será discutido o financiamernto e modernização do transporte
público. Concluiu, desejando uma boa Sessão a todos. Professora

Ângela Melo, em seu pronunciamento, falou sobre a comunidade
dos barqueiros de pescadores do Bairro lndustrial, informando
que foi realizado um estudo técníco pela Universidade Federal de

Sergipe, e que eles foram reconhecidos em morar e desenvolver
essa atívidade por mais de quarenta anos, e que esta Casa também
precisa reconhecer. Em outro assunto, falou sobre a intimação de

lideranças quilombolas aqui em noso estado, dizendo que está

havendo uma persegu:ção por parte da Superintendência do lncra

a três servidoras efetivas do próprio órgão que cumprem o

trabalho delas em contribuir tecnicamente com territórios
quilombolas, criticado pelo Governo Federal por essa ação.

Finalizou, dizendo que, ontem, foi aprovada a Lei Paulo Gustavo e

que em nosso Estado, vai beneficiar cinquenta milhões em

iniciativas culturais. Ricardo Marques disse que o transporte
público de Aracaju vai entrar em colapso e que essa

responsablidade poderá chegar a esta Casa, o que está

acontecendo hoje não pode esperar reunião de gabinete e que a
SMTT precisa fazer algo com relação a essa questão. Ainda em suas

colocações, mostrou um vídeo de um ônibus com pneus carecas,

disse que já foi fiscal da SMTT e que não deixava ônibus sair sem

estar em bom estado. Finalizou dizendo que enquanto o

financiamento não chega a SMTT é preciso tomar providências.

Cícero do Santa Maria falou sobre o resultado da PEC dos

enfermeiros, dizendo que não foí o esperado. Em outro assunto,
falou sobre as vacinas em nosso País dizendo que, infelizmente,
muitas pesoas não estão procurando os postos para se vacinarem.
Comentou que, na Cidade de Recife, o Prefeito colocou o carro de

vacinas nas ruas e está dando certo, sugerindo que o Prefeito
Edvaldo Nogueira também faça o mesmo, principalmente, nas
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periferias. Concluiu lamentando que vinte e um milhões de pessoas

ainda não tenham tomado a vacina no Brasil, e pediu às pessoas

parâ se vacinarem. Eduardo Lima informou que, como membro da

Frente Parlamentar em Defesa da Criança e do Adolescente, estará

indo ao Grupo de Crianças com Câncer e também se reunirá com o

lnstituto Paes Mendonça, que, como frente, precisa buscar uma

solução nos trabalhos que acontecem na cidade. Em outro assunto,

falou do colapso no transporte público de Aracaju, e pediu

soluções aos responsáveis pela operacionalidade do sistema de

Transportes públicos do Município. Concluiu pedindo atenção aos

órgãos competentes parâ olhar mais para as crianças, porque

estamos chegando ao final do ano. Fábio Meireles, em seu

discurso falou sobre a Rua Alagoinhas, no Bairro lndustrial
mostrando por meio de fotos como era anteriormente e disse que,

hoje, a realiadade é outra recebem pavimentação asfáltica, e que

os moradores desse bairro estão vivendo outra realidade e que

Aracaju está mudando, mesmo que a oposição não queira

reconhecer. Concluiu, agradecendo a atenção de todos. Ato
contínuo, verificando a recomposição de quorum, e por falta de
quorum para dar continuidade a Sessão, o Senhor Presidente

encerrou esta Sessão, marcando uma Sessão Ordinária, no horário
Regimental, em 30 de novembro de dois mil e vinte e um, e deu
por encerrada a Sessão. Palácio Graccho Cardoso, vinte e cinco de

novembro de dois mil e vinte e um.
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